

Liebesbrief

Lieber Alex,

ich weiß nicht wie ich es dir sagen soll, deshalb schreibe ich dir einen Brief. Ist etwas altmodisch, ich weiß.

Als erstes möchte ich dir sagen, dass mir unsere Freundschaft sehr viel bedeutet. Du bist der wichtigste Mensch in meinem Leben und das schon seit Ewigkeiten. Du kennst mich besser als jeder andere. Bei dir kann ich einfach ich sein und muss nicht darüber nachdenken, was andere über mich denken könnten. Du akzeptierst mich wie ich bin, mit all meinen kleinen Macken. Außerdem können wir albern sein, lachen und verrückt sein. Wenn ich traurig bin, tröstest du mich. Du findest immer die richtigen Worte und du weißt auch, wann du einfach gar nichts sagen sollt.

Ich habe die letzte Zeit viel über uns nachgedacht und immer, wenn ich an dich denke, bekomme ich ein besonderes Gefühl im Bauch. Ich erwische mich manchmal dabei, dass ich ewig auf mein Handy schaue und darauf warte, dass du mir schreibst. Wenn du mich berührst, bleibt mir das Herz fast stehen. Ich denke, dass sich bei mir andere Gefühle entwickelt haben als freundschaftliche Gefühle.

Ich bin völlig hin und her gerissen. Auf der einen Seite möchte ich unsere Freundschaft nicht kaputt machen, auf der anderen Seite kann ich meine Gefühle für dich nicht mehr ignorieren.

Deshalb möchte ich dir mit diesem Brief sagen, dass ich mich in dich verliebt habe. Sehr sogar. Ich wünsche mir so sehr, dass wir beste Freunde und gleichzeitig ein Paar sein können.

Ich hoffe, dass meine Offenbarung nichts kaputt macht zwischen uns.

Es drückt dich

Deine Sarah